

光公民館だより

E-mail : hikari-kouminkan@city.fukuyama.hiroshima.jp

発行

福山市光公民館

草戸町4-1-29

Tel 925-4258



1・2月合併号



日	月	火	水	木	金	土
1月行事予定						
16	17	18 中止	19 ・光ふれあい カフェ	20 ・「マイナンバー カードを作っ てみませんか？」	21 中止	22 ・これって どうなん？相談室 ・光おはなし文庫
23 中止	24 ・いきいき 運動教室	25 中止	26 ・光ふれあい カフェ	27	28 ・子育て応援講座 「親子でふれあい リトミック」	29
30	31	2/22(火) 13:30~ 延期			3/11(金) 10:00~ 延期	
2月行事予定						
		1	2 ・光ふれあい カフェ	3 ・光サロン	4	5
6	7 ・町内会連合会 会長定例会	8	9 ・光ふれあい カフェ	10	11	12
13	14	15	16 ・光ふれあい カフェ ・廃食油回収日	17	18	19
20	21	22 ・「マイナンバー カードを作っ てみませんか？」	23	24	25 ・子育て応援講座 「パラコード ブレスレット作り」	26 ・これってどうなん 相談室 ・光おはなし文庫
27	28 ・いきいき 運動教室	新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況により、行事・講座等が中止になる場合がございます。引き続き、手洗い・うがい・マスクの着用・検温の徹底をお願いします。体調不良の方は、ご来館をお控えください。 ご協力をよろしくお願いいたします。				



新年

おめでとうございます。

コロナで明け、コロナで締めくくった2021年でした。そんな中、大谷翔平選手がアメリカで巻き起こした旋風。二刀流の鮮やかで清々しい活躍を見るたびに救われる思いでした。

今年が皆さんにとって心安らかで実り多い年となりますよう祈念し、ご挨拶と致します。

2022年もよろしく願います。

壬寅年 正月

光公民館 館長 佐藤 孝次郎



おめでとうございます!

2021年度(令和3年度)善行市民賞

「せんだん賞」<光学区推薦>

奥田 みち子 さん(栄町親交会町内会)

光学区女性会の副会長として、各種行事の開催、歌のボランティア活動、身近な環境問題に取り組むなど地域社会づくりに大いに貢献されています。

「ばら賞」

宮澤 健 さん(沖野上親和町内会)

シンボルロードにイルミネーションを飾る実行委員会の推薦により受賞されました。

2021年度 敬老会対象の皆さまへ

福山市から記念品として贈られた

「衛生用品等購入券800円分」は

活用されましたでしょうか?

まだ利用されていない方は利用期限が
2022年(令和4年)3月31日まで

となっておりますので

ぜひご利用ください!



社会教育活動事業
子育て応援講座

命を守る子育て世代の防災 ～パラコードブレスレット作り～

2月25日(金)
10:00～

子育て世代に役立つ防災食
(パラ寿司)の作り方の
ご紹介も予定しています♪

ところ: 光公民館

講師: 佐藤 千代子 さん

対象: 親子(子どもの対象年齢は、0歳～未就園児)

定員: 10組程度

参加費: 350円



*お子さまの外出に必要なおむつ、水分補給の飲み物等ご持参ください。

*新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、中止となる場合がございます。

申込み・問合せ

光公民館 ☎925-4258



人権・社会教育活動事業

=パネルディスカッション=

「今、子どもたちは・・・」

～子どもたちの心が見えていますか～

※新型コロナウイルスまん延防止等重点措置の指定により

1月22日から変更しました。

とき **2月26日(土) 14時から**

ところ **福山市立新涯小学校 体育館**

ハートフルステージ2021



■教育関係者、地域で子どもに関わっておられる方々、教育アドバイザーによるパネルディスカッションを行います。

★駐車場は運動場です。★入場無料 ★定員 100人 ★マスク着用

★手話・要約筆記あります。

主催・問合せ: 中部地域振興課

電話 084-932-7265

《まちづくり事業報告》

光学区分散mini花火大会を開催しました！

2021年は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、さまざまな行事が中止となりました。『来年こそは！皆さんと一緒に光学区を盛りあげていきたい！』との思いから各町内会が、がんばって花火を打ちあげました。

寒い中でしたが、500人を超える光学区の皆さんが観ていただきました。



新年あけまして おめでとうございます

新春を迎え、穏やかな日々をお迎えのこととお慶び申し上げます。年も明けて新型コロナウイルスの感染者も急増し「まん延防止等重点措置」の適用を受け、不安な状況は依然続いておりますが、穏やかに過ごせる年になることを願うばかりです。

また、日頃より光学区まちづくり行事に対してのご協力に心より感謝申し上げます。

昨年末に実施しました「X'mas 光学区 分散ミニ 花火大会」は、学区内の五か所で同時に花火を打ちあげました。これも地域の皆さまのご協力があったからこそ実施する事ができたと思います。場所を提供していただいた方や準備をされた方や打ちあげ・監視をされた方々そして、花火を観に来られた方々皆さまのご協力の賜物と思います。ありがとうございました。

しかしながら、今年初行事の学区とんど祭りは、万全の準備を進めていましたが「まん防」の影響で残念ではありますが、実施を断念せざるを得ませんでした。ただ、3月6日に延期して実施する予定ですので、皆さま方のご協力をよろしくお願いいたします。

今年こそ、皆さま方の行動でコロナウイルスを収束させ、更には終息させましょう！！

コロナはモー(牛)不要 今年トラ(寅)イ しましょう！！



光学区まちづくり推進委員会

委員長 花谷 忠厚

『第22回光学区とんど祭り』は延期となりました。

季節外れではございますが、**3月6日(日)**に延期となりました。もしよろしければ、しめ縄・しめ飾りは光公民館に持参いただければ、3月までお預かりします。

《社会教育活動事業 報告》

光おはなし文庫



子育て応援講座



ハーバリウムアロマキャンドル&入浴剤作り



光学区まちづくりラボ

URL:<http://www.hikari-machidukuri.com>

